
Le mie impressioni 
 
Le mie impressioni di Pisa devo dirti che la nostalgia più grande che ho avuto rispetto 
all'anno precedente è stata la tua assenza. 
La tua presenza comunque dà fiducia e sicurezza nei momenti di attesa, anche la 
mancata presenza della mia donna mi è mancata, ma quella è un'altra storia. 
Sono rimasto più che soddisfatto per l'esito di tutti noi. TUTTI EROI ........ come dici 
tu! 
Il Vice Presidente si è comunque dimostrato all'altezza della situazione, e per quanto 
mancasse un pò di amalgama, dovuta alla tensione del momento forse, ci siamo 
dimostrati il gruppo presente più unito. 
La promozione di Vincent é stata il frutto di tutto un anno di sacrifici che abbiamo 
fatto, e sai di cosa parlo, venendo io da Padova e a cavallo dei miei due giorni 
lavorativi che mi tengono sveglio fino alle ore piccole. 
Un merito particolare va a Lorenzo, parte del brevetto è suo, in tutta l'ultima stagione 
mi ha seguito con grande decisione e, ha saputo rispondere al momento e nel modo 
giusto alle problematiche che si presentavano con Vincent nei vari momenti 
dell'addestramento. 
Spero sia suo quest'anno il premio di più assiduo al gruppo, Lorenzo è stato 
S.NA.T.99 al 100% nel 2007! 
Non sò se lui non ci fosse stato sempre come saremo andati in questa stagione....  
 
Saluti a tutti e viva lo S.NA.T. 99 
 
 
        Marco & Vincent 
 


